
7 Pièces

300 m²

Réf. 8745L

10 500 €

Grimaud
Maison à louer (83310)
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Nichée  au  cœur  du  prestigieux  domaine  de  Beauvallon  Bartole,  à

proximité des plages, propriété bénéficiant d'une vue imprenable sur la

mer et le Golfe de Saint-Tropez. Alliant parfaitement charme provençal

et modernité, entièrement rénovée et décorée avec beaucoup de goût,

la propriété, d'une superficie d'environ 300 m2, propose notamment de

beaux  espaces  de  vie  orientés  vers  une  grande terrasse,  6  chambres

(dont  un  studio  et  une  chambre  totalement  indépendants).  Au  calme

absolu  et  à  l'abri  des  regards,  dans  un  environnement  résidentiel  et

sécurisé, la villa profite d'un jardin paysager de ...

Nestled  in  the  heart  of  the  prestigious  Beauvallon  Bartole  domain,  near  the

beaches,  this  property  enjoys  breathtaking  views  of  the  sea  and  the  Gulf  of

Saint-Tropez.The  villa  compound  provençal  charm  and  modernity.  Completely

renovated  and  decorated  with  great  taste,  the  property,  with  an  area  of

approximately  300  m2,  offers  appealing  living  spaces  facing  a  large  terrace,  6

bedrooms  (including  a  studio  and  a  totally  independent  room).In  calm  and  out  of

sight,  in  a  residential  and  secure  environment,  the  villa  benefits  a  landscaped

garden of 2600 m2 with Mediterranean essences and an infinity ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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